

08.12.2010 PM 6:00

warum ist es nur so schwer für mich

zu ertragen

dass es zu sehr für mich
in liebe übergegangen ist?

liebe
ist immer ein kampf

um macht
um akzeptanz...

warum ist es so schwer
den sich über den anderen stellenden egozentrischen narzismus

zurückzuhalten
unter der oberfläche

- zu zügeln und das aufkeimende selbsthassgedankenspiel
- nicht zu zulassen
und dem anderen das gefühl zu schenken,
dass die liebe gegangen ist

obwohl sie

tief in dir drin

zu einem blumenmeer gewachsen ist

©

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)